

# *Díaz-Canel: les politiciens américains tirent profit de la position anti-cubaine*

---



La Havane, 21 jan (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a déclaré aujourd'hui par le biais de son compte sur X, que certains politiciens des États-Unis maintiennent une position contre le pays antillais, dans le but de satisfaire des intérêts personnels marqués.

« Des politiciens cyniques aux États-Unis qui profitent de la politique anti-cubaine, mentent sans vergogne pour justifier des actions coercitives contre le bien-être de notre peuple », a écrit le président sur le réseau social.

Il a ainsi réagi à la décision du président américain Donald Trump de révoquer l'exclusion de l'île de la liste des États soutenant le terrorisme, établie unilatéralement par la Maison-Blanche.

« Ils sont démasqués », a-t-il souligné, ajoutant que « Cuba méprise son laquisme et le monde condamne les folies de l'empereur actuel ».

La veille, quelques heures après l'inauguration de son second mandat, M. Trump est revenu sur la décision de son prédécesseur, Joe Biden, d'exclure l'île de la liste des pays soutenant le terrorisme.

M. Díaz-Canel, également dans un message sur le réseau social, a considéré qu'il s'agissait d'un acte d'« arrogance » de la part du dirigeant américain et d'un « mépris de la vérité ».

D'autres dirigeants politiques et gouvernementaux du pays, des représentants d'organisations et d'institutions locales et étrangères, ainsi que des personnalités de différents domaines et nations, ont rejeté l'ordre de Trump et l'ont considéré comme un pas en arrière dans la tentative de promouvoir des relations respectueuses entre Cuba et les États-Unis (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/374673-diaz-canel-les-politiciens-americaains-tirent-profit-de-la-position-anti-cubaine>



**Radio Habana Cuba**